



**Jean-Marie Fabre réélu pour un 4^{ème} mandat
à la tête des Vignerons Indépendants de France**

Mercredi 27 avril, l'auchois Jean-Marie Fabre a été réélu Président des Vignerons Indépendants à l'unanimité, entouré d'une équipe de vignerons indépendants.

Même si ce nouveau mandat s'annonce dans la continuité du précédent, Jean-Marie Fabre a ajouté que « l'action 2022 sera menée dans le respect des différents acteurs mais avec l'énergie et l'engagement que méritent nos TPE artisanales modèle central de la filière ».

Son équipe voit l'entrée de Céline Barbaud, vigneronne dans le Vaucluse, en qualité de vice-présidente en charge de la plateforme de vente.

Ainsi, le Bureau national compte parmi ses membres :

- Thierry Mothe, secrétaire général, en charge des relations avec les Partenaires, Yonne
- Thierry Vaute, vice-président en charge de la commission syndicale, Vaucluse
- Stéphane Coquillet, trésorier, Champagne
- Pierre Bernhard, trésorier adjoint, Alsace
- Céline Barbaud, vice-présidente en charge de la plateforme de vente
- Pierre-Antoine Giovannoni, vice-président en charge des salons, et comité d'éthique logo, Anjou
- Philippe Pitault, Commissaire général des salons
- Mathieu Chatain, vice-président en charge de la communication, Gard
- Corinne Laurent, vice-président en charge de Vin et Société et des Rencontres Nationales, Allier
- Michel Issaly, vice-président en charge de l'adaptation et la transition agroécologique
- Michel Lorient, vice-président en charge du concours, Champagne
- Sylvie Chevrol, commissaire générale du concours, Drôme
- Ludovic Walbaum, vice-président en charge de l'œnotourisme, Ardèche.